

## Vom Himmel hoch ...



... da kam sie her!

Gestern tobte die Kleine Leliel, die als Engel der Nacht gilt, noch irgendwo dort oben durchs Wolkenkuckucksheim, aber dann muss irgendjemand den Befehl gegeben haben, sie aus dem Himmel fallen zu lassen. Wer das gewesen sein mag, steht in den Sternen oder ist hier und da in christlichen Werken, in apokryphen Büchern und dem Koran nachzulesen. Als mögliche Gründe dafür, dass eine noch nicht einmal flügge gewordene Engelin vom Himmel geworfen wird, werden aufgeführt:

Streben nach Gottgleichheit,  
Stolz,  
Weigerung, dem Menschen Respekt zu bezeugen,  
Genuss der Willensfreiheit

sowie sexuelle Lüsternheit

Unvorstellbar, dass sich die kleine Leliel derart anmaßende und lästerliche Gedanken gemacht haben könnte. Und doch wurde sie gestürzt und ist gefallen.

Nun darf man sich um Himmelswillen nicht vorstellen, dass Leliel mit noch höherer Geschwindigkeit als 1341,9 km/h (Weltrekord des österreichischen Extremsportlers Felix Baumgartner) aus den höchsten Himmelshöhen auf die Erde zugeschossen wäre. Nein. Sie wurde sozusagen nur umgeparkt. Und zwar von ganz oben nach ganz unten. Auf einen Schlag.

Lelial landete also auf ihren vier Buchstaben an der Ecke unter dem Schaufenster von Spielwaren Krömer in Schrobenhausen, Oberbayern, und zwar um sechs Uhr in der Frühe. Da saß sie nun, wahrhaftig engelsgleich, unbekleidet und gedankenverloren, die kleinen Flügel gespreizt, die Wonneproppenärmchen auf die Wonneproppenoberschenkel gestützt, und harrte der irdischen Dinge, die da auf sie zukommen würden.

Leider ist es so, dass Engel für die Menschen, also auch für die Angestellten bei Spielwaren Krömer, unsichtbar sind. Hoch droben über den Wolken war der kleinen Leliel nichts dergleichen verraten worden, denn niemand Verantwortliches hatte damit rechnen können, dass sie eine Verbannung auf die Erde, und zwar nach Schrobenhausen, durch ihr für Engel ungebührliches Verhalten provozieren könnte.

So saß sie unsichtbar da und wurde von niemandem wahrgenommen, umhüllt und geschützt von einer außersinnlichen Aura, sogar von Haustieren unbehelligt, die kein Bein zu heben wagten.

Und wenn sich kein Paternoster neben ihr materialisiert und zum Eintritt animiert hat, um dann mit ihr ins Penthouse oberhalb der Stratosphäre abzurauschen, hockt sie immer noch da — die kleine Engelin Leliel.